

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan hasil pembahasan penulis mengenai upaya peran ganda perempuan yang berkarir di Desa Karangtawang, dapat penulis simpulkan dalam dua poin, yaitu sebagai berikut:

1. Sebagai wanita yang berperan ganda, menurut sebagian besar narasumber bahwasannya menjadi seorang wanita yang memiliki peran ganda tentu tidak luput dari kontribusi seorang suami. Tanpa izin sang suami, seorang istri tidak dapat membuka suatu usaha atau mengembangkan bakat yang dimilikinya dengan baik. Adapun upaya untuk seorang istri yang berperan ganda dalam mewujudkan keluarga yang harmonis dan sakinah di Desa Karangtawang diantaranya menjaga kepercayaan; menanamkan nilai keagamaan dalam keluarga; menyeimbangkan waktu antara karir dan keluarga; *quality time* bersama keluarga; melaksanakan hak dan kewajiban sebagai seorang istri; dan menjaga komunikasi serta dapat mengontrol emosi.
2. Menurut teori perubahan sosial bahwasannya perubahan sosial yang terjadi karena muncul atau berkembangnya gagasan atau ide baru dalam masyarakat untuk mencapai kesuksesan atau prestasi kesehariannya. Manusia diberi kemampuan agar supaya dapat mengembangkan bakat, serta berkarya dan menciptakan sesuatu yang baru. Adapun pemahaman teori perspektif struktural fungsional bahwa masyarakat merupakan sistem yang berada dalam keseimbangan. Mekanisme yang dimiliki dan menempatkan posisi serta kemampuan yang tetap dalam situasi dan kondisi yang seimbang. Begitupun dengan peran sebagai seorang istri yang berkarir mampu menyeimbangkan segala situasi dan kondisi agar keluarga dan pekerjaan memiliki jajaran yang sama

B. Saran

Setelah melakukan pembahasan dan pengambilan beberapa kesimpulan maka penulis memberikan saran sebagai bahan evaluasi diantaranya:

1. Selalu bersyukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kita kenikmatan hingga saat ini,
2. Hendaknya pada penelitian selanjutnya dapat mengkaji lebih dalam lagi mengenai teori perubahan sosial pada pembahasan wanita karir dimana melihat adanya perkembangan zaman yang semakin meningkat,
3. Hendaknya kepada peneliti selanjutnya mampu mengembangkan lebih jauh terhadap ruang lingkup penelitian. Mengingat penelitian ini belum sepenuhnya bisa menggambarkan bagaimana seharusnya penelitian ini dalam menggunakan konsep teori Islam.

